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PRIVILÈGES MEMBRES 2023-2024 

Au Camp Fortune, les détenteurs d’abonnements saisonniers sur carte Express sont des 
membres ayant accès à des privilèges spéciaux.  Veuillez tout simplement présenter 
votre carte Express au point de vente sélectionné afin d’obtenir vos offres bonifiées.  

Vérifier la validité de votre abonnement vers le lien :  
Rabais Billet de remontées mécaniques (Hiver) :  

*Sur présentation de votre abonnement saisonnier 

Détenteurs d’abonnement en semaine : économies de 25% sur les billets de fin de 
semaine et 30% sur les billets en soirée. 
*Les billets doivent être achetés sur place et ne sont pas disponibles en ligne.  Valide seulement pour le 
détenteur de l’abonnement. Conditions applicables.  Veuillez-vous adresser au service à la clientèle pour 
les détails.  
 

Détenteurs d’abonnement en soirée :  économies de 30% sur les billets en semaine et 
25% sur les billets de fin de semaine.  
*Les billets doivent être achetés sur place et ne sont pas disponibles en ligne.  Valide seulement pour le 
détenteur de l’abonnement. Conditions applicables.  Veuillez-vous adresser au service à la clientèle pour 
les détails.  
 

Autres réductions (Tous les détenteurs d’abonnement saisonniers) : 

Économies de 15% sur les prix réguliers des articles et services de La Boutique  
*Valide seulement pour le détenteur de l’abonnement. Conditions applicables.  Veuillez-vous adresser 
directement à La Boutique pour les détails.  
 

Économies de 15% sur les activités estivales les vendredis, samedis et dimanches  
*Les billets doivent être achetés sur place et ne sont pas disponibles en ligne.  Valide seulement pour le 
détenteur de l’abonnement. Conditions applicables.  Veuillez-vous adresser au service à la clientèle pour 
les détails. 
 

Économies de 25% sur les activités estivales les lundis, mardis, mercredis et jeudi :  
*Les billets doivent être achetés sur place et ne sont pas disponibles en ligne.  Valide seulement pour le 
détenteur de l’abonnement. Conditions applicables.  Veuillez-vous adresser au service à la clientèle pour 
les détails. N’inclut pas les jours fériés.  
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Member Benefits 2023-2024 

 

At Camp Fortune, Express Card Season Passholders have access to special 
membership privileges. Simply present your Express Pass at the desired point of sale to 
redeem your offer. 
 

Check individual pass validity.  

Winter Lift Ticket Discounts  

*Upon presentation of your season pass 

Weekday passholders save 25% on weekend tickets, and 30% on night tickets. 
*Tickets must be purchased on site, not available online. Valid for named passholder only.  
Some conditions apply. See customer service for details. 

Night passholders save 30% on weekday tickets and 25% on weekend tickets etc. 
*Tickets must be purchased on site, not available online. Valid for named passholder only.  
Some conditions apply. See customer service for details. 

Other Discounts (ALL Passholders) 

15% off regular prices goods and services at La Boutique. 
Some conditions apply. See in store for details. Valid for named passholder only. 

15% off admission to summer activities on Fridays, Saturdays, and Sundays.  
*Tickets must be purchased on site, not available online. Valid for named passholder only.  
Some conditions apply. See customer service for details. 

 

25% off admission to summer activities on Mondays, Tuesdays, Wednesdays, and 
Thursday.  
Some conditions apply. See customer service for details. *Excluding holidays.  
Tickets must be purchased on site, not available online. Valid for named passholder only. 

 


